

LOCUCIÓN DEL VÍDEO RESUMEN “FUNDACIÓN TOMILLO”

Remedios Jiménez, madre de un usuario de la Fundación Tomillo: “Es curioso porque parecemos un pueblo. A mí me gusta mucho. Años atrás era bastante conflictivo y la convivencia era peor, pero ahora no, ahora está más tranquilo todo”.

Luis Aymá, director área Escuela y Comunidad de la Fundación Tomillo: “Estamos en la colonia de Los Olivos y Fundación Tomillo lo que trata de desarrollar aquí es un proyecto educativo para ayudar a todos aquellos niños y niñas que presentan diferentes dificultades a desarrollar todo su potencial, concluir con éxito su escolarización, acudir normalmente al colegio y ayudarles con refuerzo educativo”.

Niña 1: “Asisto todos los días y aquí estoy porque me gusta venir”.

Niña 2: “Bailamos, cantamos, hacemos deberes, también vamos de excursión y muchas más cosas”.

Niño 1: “Hago amigos, me lo paso bien y me divierto”.

Mari Carmen Amador, madre de un usuario de la Fundación Tomillo: “Para el niño ha sido estupendo, ha mejorado todas las notas que tiene. Ahora saca 10 en todo”.

Remedios Jiménez, madre de un usuario de la Fundación Tomillo: “Estuvieron asesorándome y me aconsejaron que para el niño era beneficioso recibir un refuerzo y una ayuda. Le ayudó un montón”.

Pedagoga Fundación Tomillo: “Tenemos grupos desde los 6 años hasta los 16. Es decir, desde 1º de Primaria hasta 1º de Bachillerato”.

Niño 2: “Vengo para que me ayuden a hacer los deberes, para dibujar...”.

Tomás Borgoña, coordinador proyecto Los Olivos: “La idea es ofrecer opciones de convivencia pacífica para que pueda mejorar la vida del barrio y así tener más oportunidades para alcanzar a vivir una vida más sana”.

Luis Aymá, director área Escuela y Comunidad de la Fundación Tomillo: “Iberdrola nos está permitiendo impulsar el proyecto muchísimo más allá de lo que era en un principio. Actualmente estamos llegando a muchos más menores y a muchísimas más familias. Tenemos capacidad para atender a 60 menores y podemos darles un apoyo más específico y especializado. Hemos dotado de mayores recursos nuestra intervención”.

Alberto García Casas, responsable área Cooperación y Solidaridad de la Fundación Iberdrola España: “Es una colaboración muy importante que está alineada con los colectivos prioritarios de la Convocatoria de Ayudas Sociales, que es la infancia y la juventud. La labor que desarrollan tiene un grado de experiencia bastante alto y un grado de éxito también bastante considerable”.

LOCUCIÓN DEL VÍDEO RESUMEN “FUNDACIÓN TOMILLO”

Mabel Martín, usuaria Fundación Tomillo: “Para mí es mi casa. Siempre lo he dicho y lo seguiré diciendo. Hicieron tan buen trabajo conmigo, que ahora mi referente son mis propios educadores y quiero ayudar a la gente desde que son pequeños. Además, me apetecería estudiar educación social como han hecho la mayoría de ellos”.

Luis Aymá, director área Escuela y Comunidad de la Fundación Tomillo: “Lo que buscamos realmente con este proyecto son las sonrisas de los niños, que cuando están aprendiendo están felices”.

